



令和7年度 谷和原小学校だより

笑顔・夢・未来

~113人でつなごう助け合いのバトン~

つくばみらい市立谷和原小学校

令和7年 12月号 No.8



校訓 :夢に向かって 共にのびよう

学校教育目標:笑顔で学び続ける子供の育成

<https://www.city.tsukubamirai.lg.jp/future/yawara/>

※児童の様子は本校ホームページにたくさん掲載しております。トピックスをぜひご覧ください



世界あそび万博開催!

11月18日(火)に、創立記念日の記念行事として、「世界あそび万博」を行いました。開校以来、谷和原小学校の創立記念日には、創立を祝ってイベントを行ってきました。本年度は、昨年に引き続き、「あそび庁」にイベントを依頼し、世界の様々な遊びを体験する活動を行いました。

最初は、体育館でペットボトルリップや、風船バレーを行い、その後縦割り班ごとに様々な遊びに挑戦しました。今回は、「モルック」、「カローリング」、「サイコロアタック」の3種類を、体育館や各教室へ移動して行い、それぞれ夢中になって楽しみました。また今回は、ゲストとして城里町から七会小学校の児童(3~6年生)が来校し、一緒に活動する交流活動も行いました。縦割り班に合流し、楽しい時間を共有しました。最後は、縦割り班と一緒に給食を食べながら、楽しそうにイベントを振り返っていました。



2年生「町たんけん」に出かけました。

11月27日(木)に2年生が、校外学習で「町たんけん」にでかけました。徒歩で近隣のお店を訪れ、説明をいただくという内容です。3班に分かれて学校を出発しました。行き先は、「ほっともっとみらい平店」と「セブンイレブンつくばみらい店」です。大きな声で挨拶すると、お店の人が、詳しく説明しながら店内を見せてくださいました。学習として見るお店は新鮮な印象だったようで、興味をもってお話を聞いていました。



5年生西丸山祈禱雑子の練習がはじめました。

11月17日(月)から5年生の西丸山祈禱雑子の練習がはじめました。最初に西丸山祈禱雑子保存会の皆様から、この伝統行事の起源やならわしについての説明がありました。元々は、地域の疫病を払うための祈祷が受け継がれてきたものだそうです。練習では、慣れない楽器に最初はとまどっていたようですが、徐々にコツをつかみ、練習の度に上手になってきています。



PTA 資源物回収お世話になりました！

11月29日(土)に、谷和原小学校PTA主催の資源物回収が行われました。PTA 地区委員の皆様が地域への呼びかけを行っていただいたおかげで、たくさんのご家庭が参加してくださいました。

当日は、地区委員の皆様が、地域と学校を何度も往復しながら資源物を回収し、トラックや収集車があつという間に満杯になりました。本部役員や保護者の皆様、児童の皆さんも参加し、資源物の積み込みを行ってくれました。業者さんも、予想以上の収穫に驚いていた様子でした。



今回の収益は、300,729円となりました。

この収益金は、今後の PTA 活動の資金として、学校の様々な活動に還元させていただきます。たくさんのご協力ありがとうございました。